

[Les Cahiers pédagogiques](#) proposent un dossier de la plus grande actualité à quelques heures de la rentrée...

Vous enseignez en primaire, au collège, au lycée, dans le supérieur ? Ou peut-être êtes-vous formateur, pour des stagiaires débutants ou pour des adultes ? Quoi qu'il en soit vous en aurez tous une, et vous savez qu'il serait judicieux de bien la préparer pour que la suite augure le meilleur. Quoi donc ? Mais la première heure, bien sûr ! Pour vous aider, voici un recueil de treize textes issus de notre site.

Et vous, que faites-vous lors de la première heure ? Laissez votre témoignage.

À découvrir [sur le site des Cahiers...](#)